

Sachsen 29. Februar 2012, 00:00 Uhr

## UN eröffnen Forschungsinstitut für Nachhaltigkeit in Sachsen

DRESDEN Die Vereinten Nationen forschen ab Sommer zum Thema Nachhaltigkeit in Dresden. Im Juni wird dazu das Institut Unu-Flores ins Dresdner World-Trade-Center ziehen, teilte das Sächsische Immobilien- und Baumanagement am Dienstag mit.

Die erste UN-Institution in Sachsen wird sich laut Wissenschaftsministerium mit nachhaltiger Bewirtschaftung von Ressourcen wie Wasser, Boden und Abfall beschäftigen .

Unu-Flores werde eng mit der Technischen Uni (TU) Dresden arbeiten. Dies gelte besonders für die Fakultät Forst-, Geo- und Hydrowissenschaften. Laut der Universität der Vereinten Nationen (UNU) seien gemeinsame Masterstudiengänge geplant. Auch Doktorarbeiten sollen von den Wissenschaftlern der Einrichtung betreut werden.

Das Institut soll künftig mit einer Zwillingseinrichtung in Mosambik kooperieren. Finanziert wird es von Sachsen und der Bundesrepublik Deutschland. Laut Wissenschaftsministerium ist die UNU eine Brücke zwischen der akademischen Welt und dem UN-System. Sie soll Lösungen für aktuelle und künftige Probleme der Menschheit wissenschaftlich erarbeiten.

dapd/vc

### Jüngste Kommentare

---